

## **Le Ministère de l'Intérieur de Russie informe les informaticiens étrangers et les membres de leur famille**

La procédure d'emploi et d'obtention d'un permis de séjour en Fédération de Russie a été simplifiée pour les spécialistes étrangers des technologies de l'information<sup>1</sup>.

Ainsi, les informaticiens étrangers ont le droit de conclure un contrat de travail ou un contrat de droit civil pour l'exécution de travaux (la prestation de services) avec des organisations exerçant des activités dans le domaine des technologies de l'information qui ont reçu un document d'accréditation d'État d'une organisation exerçant des activités dans le domaine des technologies de l'information (à l'exception des organisations ayant le statut de résident de la zone économique spéciale technologique-innovante)<sup>2</sup> de la manière prescrite par le Gouvernement de la Fédération de Russie sans avoir à demander un permis de travail ou un brevet.

Les employeurs (les sociétés informatiques accréditées) engagent ces spécialistes sans obtenir l'autorisation d'engager et d'utiliser des employés. La confirmation de l'accréditation d'une organisation par l'État est une inscription dans le registre des entreprises informatiques accréditées dont les informations sont accessibles au public dans la section "Accréditation des entreprises informatiques" sur le site <https://digital.gov.ru/ru/activity/govservices/1/>.

Un informaticien étranger travaillant pour une société informatique accréditée, ainsi que les membres de sa famille (conjoint, enfants (y compris les enfants adoptés), conjoints des enfants, parents (y compris les enfants adoptés et les beaux-parents), conjoints des parents, grands-parents, petits-enfants) ont le droit d'obtenir un permis de séjour en Fédération de Russie sans limite de temps et dans le cadre d'une procédure simplifiée.

Pour obtenir un permis de séjour, l'informaticien et les membres de sa famille doivent s'adresser au Département de la Migration de l'Organe Territorial du Ministère de l'Intérieur de Russie sur le lieu de résidence permanente qu'ils ont choisi. La demande de permis de séjour en Fédération de Russie est traitée dans un délai de trois mois.

Outre les documents de base requis pour la demande de permis de séjour en Fédération de Russie<sup>3</sup>, l'informaticien étranger doit également présenter les documents suivants:

---

<sup>1</sup> Ci-après - les informaticiens

<sup>2</sup> Ci-après - les sociétés informatiques accréditées

<sup>3</sup> Paragraphe 43.2 du Règlement administratif du Ministère de l'Intérieur de la Fédération de Russie relatif à la fourniture du service d'État de la délivrance de permis de séjour aux citoyens étrangers et aux apatrides et du

- un contrat de travail ou s un contrat de droit civil pour l'exécution de travaux (la prestation de services) conclu avec une société informatique accréditée, établi conformément à la législation de la Fédération de Russie ;

- un document de la formation et (ou) des qualifications attestant de la formation et (ou) des qualifications dans le domaine des technologies de l'information ;

- documents attestant le degré de parenté - en cas de demande de permis de séjour par les membres de la famille d'un informaticien étranger.

Des informations plus détaillées sur la liste des documents requis pour demander un permis de séjour en Fédération de Russie sont disponibles sur le site officiel du Ministère de l'Intérieur de la Fédération de Russie sur Internet ([www.mvd.pf](http://www.mvd.pf)) dans la section "Services publics - Direction générale de la Migration du Ministère de l'Intérieur de Russie - Délivrance des permis de séjour".

Les préférences susmentionnées sont en vigueur depuis le 28 juin 2022 (Loi fédérale № 207-FZ du 28 juin 2022 "Sur les amendements à la Loi fédérale "Sur le statut juridique des citoyens étrangers en Fédération de Russie").